



15.000 Buku Diarak Keliling Kota Yogya

YOGYAKARTA (SI) – Pemerintah Kota (pemkot) Yogyakarta kemarin menggelar parade buku bagi masyarakat di Balaikota. Selain bertujuan untuk meningkatkan budaya gemar membaca, kegiatan juga diharapkan bisa membentuk gerakan membagi buku antar masyarakat.

Parade buku yang diikuti oleh beberapa penerbit dan masyarakat itu digelar cukup unik. Buku-buku dibawa berkeliling kota Yogyakarta dengan menggunakan kendaraan non-mesin. Seperti becak dan andong.

Sekitar 15.000 buku hasil sumbangan dari masyarakat tersebut diarak melalui jalan-jalan di seputar Kota Yogyakarta sejauh 5,6 kilometer (Km), mulai dari Balaikota dengan dikawal ratusan orang yang bersepeda. Parade berakhir di Gedung Arsip Perpustakaan Daerah (Arpusda) Kota Yogyakarta. Belasan andong dan becak tampil lain dari biasanya karena dihiasi buku-buku tiruan dengan ukuran yang cukup besar dan warna yang menarik.

Wali Kota Yogyakarta Herry Zudianto dalam sambutan pembu-

kaan parade buku mengatakan, kegiatan tersebut merupakan simbolisasi komitmen Kota Yogyakarta sebagai Kota Pendidikan dan Perjuangan. Melalui buku diharapkan Kota Yogyakarta dijadikan sebagai pelopor dalam peradaban.

“Parade buku dapat dimaknai sebagai upaya menumbuhkan nilai kegemaran masyarakat terhadap buku,” kata Herry kemarin.

“Rencananya akan ada kotak sumbangan untuk buku yang dilettakkan di mal dan kecamatan. Pem-

kot juga menyediakan *hotline service* bagai masyarakat yang berminat menyumbang buku,” jelas Herry. Buku-buku hasil sumbangan dari masyarakat selanjutnya akan didistribusikan ke taman bacaan masyarakat (TBM) yang berjumlah 129

unit di seluruh Kota Yogyakarta.

Ketua Panitia Bulan Buku Jogja 2009 yang juga Wakil Wali Kota Yogyakarta Haryadi Suyuti berharap, melalui parade buku akan terus meningkatkan jumlah buku yang beredar di masyarakat.

Ditargetkan pada 2010-2011 buku mulai dapat berputar di masyarakat.

“Jika buku sudah berputar, maka saya yakin budaya membaca masyarakat meningkat,” terangnya.
(abdul malik mubarak)



BANGAN
U Warga mengarak buku dengan becak dan andong yang didesain menyerupai kotak sumbangan pada acara parade buku untuk menyemarakkan Buku Jogja 2009 di depan Kompleks Balai Kota Yogyakarta, kemarin. Sebanyak 15.000 buku dari masyarakat berhasil dikumpulkan.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Arsip dan Perpustakaan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 18 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005